



Jugadores noveles tomando clase en MontePríncipe. M^º JESÚS PEÑAS

Entre los propósitos de enero: aprender a jugar al golf

La Academia de MontePríncipe imparte cursos de acercamiento a este deporte, desde este mismo mes

M^º JESÚS PEÑAS

MURCIA. La instalación deportiva bajo la tutela de la Federación de Golf de la Región de Murcia (FGRM), los nuevos hoyos de MontePríncipe, emprende este 2024 una nueva programación para el primer trimestre del año, en cuanto a su academia. Nuevos cursos de acercamiento a la práctica de esta disciplina deportiva, que se inician este mismo 22 de enero, para toda aquel que quiera aprender o mejorar el 'swing'.

El grueso de las clases se llevarán a cabo en la propia academia de la Escuela de Golf de MontePríncipe (urb. MontePríncipe, Av. de los Poetas, s/n), y a las que

uno se puede inscribir de manera 'on line', a través de la plataforma Golf Directo; el enlace a dicha 'app' se localiza en la web oficial de la Territorial murciana.

El próximo día 22

El curso consta de nueve clases en total (clases semanales) para grupos reducidos –hasta siete alumnos–, donde conocer y practicar los diferentes golpes de este juego. Y cada clase incluye el material necesario (palos, bolas...) para la ejecución de cada diferente impacto. Aunque de contar con palos propios, el alumno puede llevar los suyos. Los golpes largos se practicarán en las cercanas instalaciones de Golf Altorreal (Molina de Segura).

Los cursos arrancan el próximo 22 de enero, pudiendo elegir diferentes opciones de turno (de mañana o de tarde), y de día (lunes, miércoles, viernes y domingo) a seleccionar. Tanto la forma-

lización de la inscripción como el plan específico de trabajo previsto (entre enero y marzo), se puede gestionar y consultar en la página web oficial de la FGRM: www.fgolfmurcia/academia-de-golf-montepincipe. El precio de esta actividad es de 100 euros por persona, que no incluye la salida a campo grande al finalizar la formación, el 16 de marzo. Una salida programada en Golf Altorreal con un coste extra de 10 euros.

Fuentes de la Territorial aseguran a este medio que el recorrido federativo se está convirtiendo en un semillero de licencias. Desde que se abriera esta instalación en 2021 «hemos conseguido sólo vinculadas a MontePríncipe, 400 licencias».

Los cursos de iniciación subvencionados por la Nacional y gestionados por la Territorial también vuelven este año. La previsión de la murciana es que se pongan en marcha «en abril».

Estudio sobre el impacto del sector

Fruto de la alianza estratégica entre la Real Federación Española de Golf y la Asociación Española de Campos de Golf, se está trabajando en dos estudios de suma importancia para la industria. La Nacional recuerda a los campos la relevancia de cumplimentar los cuestionarios sobre el impacto socioeconómico del sector y su relación con el agua, para concluir con éxito ambos trabajos; y el tiempo apremia. Los formularios deben solicitarse enviando un correo a 'prensa@rfegolf.es'.



M^º J. PEÑAS

EN BREVE



Organizadores, arbitraje y delegado de la Región, en la entrega. LV

PRUEBA NACIONAL

Los Súper Sénior de Aesgolf, en la Región

M^º J. P. La Asociación Española de Seniors de Golf (Aesgolf) volvió a elegir la Región de Murcia para disputar uno de sus dos puntuables anuales, que computan para conseguir plaza en el Cam-

peonato Europeo Súper Sénior que se disputará en Polonia y acumular puntos para la orden de mérito. La prueba en tierras murcianas se jugó los pasados días 16 y 17 de enero, en los campos de Roda Golf (San Javier) y La Serena (Los Alcázares), con la presencia de 104 jugadores. El 'amateur' Juan C. Tinture fue quien se alzó con el triunfo en 'scratch'.

APP DE REGLAS

Incluye 30 diagramas y 50 vídeos prácticos

M^º J. P. La 'app' oficial del R&A para las Reglas de Golf 2023 ya está disponible. Incluye cerca de 30 diagramas y más de 50 vídeos prácticos que ayudan a explicar las reglas de este deporte y ofrecen orientación para muchas situaciones comunes, además de poder llevar a cabo cuestionarios tipo tests, entre otras consultas. La 'app' esta disponible tanto para iOS y android.

TERRITORIAL

Arranca la Superliga Universae 2024

M^º J. P. El próximo día 20 se llevará a cabo la 1ª prueba de la denominada este año Superliga Universae de la Región de Murcia. Es la 2ª edición de este evento deportivo organizado por la Territorial murciana, y que este 2024 va acompañada del apellido 'Universae'; el patrocinador oficial de una competición que se desarrollará por diferentes campos, hasta el 11 de noviembre.

PITCH AND PUTT

La Liga Dental MSB-Proyectos y Ventanas

M^º J. P. El joven Bruno Quinto, jugador local, se hizo con el premio 'scratch' de la primera prueba de la Liga 2024 Clínica Dental MSB - Proyectos y Ventanas disputada en el Campo de Golf Municipal de Torre Pacheco, el pasado fin de semana. El resto de los ganadores fueron Jesús Rubio (1ª caballeros), Antonio Gallego (2ª caballeros), Anja Bez (damas) y Cesar García (junior). La segunda prueba de la liga se jugará los días 10 y 11 de febrero.



Bruno Quinto con su premio (d).

FORMACIÓN

Curso para técnicos titulados, en Madrid

M^º J. P. El seminario TPI - Level 1 Golf Fitness Instructor organizado por la RFEG, se celebrará en el Centro Nacional de Golf (Madrid), los días 11 y 12 de marzo de 2024. El seminario consta de un curso previo 'on line', y una segunda parte presencial. Este seminario está orientado a técnicos titulados, preparadores físicos, médicos deportivos y especialistas en biomecánica.

EN FEMENINO

Cambio de día y de campo para la liga

M^º J. P. Cancelada la prueba de damas del 27 de enero, en New Sierra Golf, la III Liga Femenina trasladada su competición de este mes a MontePríncipe. El torneo se jugará durante la jornada del miércoles 31. Como ya adelantó Paola Cereijo, la responsable del Comité Femenino de la Territorial murciana, este 2024 cada prueba de la liga contará con el premio especial Irene Munuera.